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№ 39

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（６／22）……

	 　　クラブ協議会

	 　　現理事挨拶

	 　（６／29）……

	 　　夕食例会（親睦活動委員会）

	 　　17：30～刈谷商工会議所２階ホール

２．クラブ協議会………〈司会：次年度幹事〉

　13：00	 １．次年度方針の発表……次年度会長

	 ２．次年度委員会別事業計画の検討

	 13．点　鐘……〈会　長〉

	 14．閉会宣言

　13：30	 15．散　会

出 席

会員総数　93名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　86名

欠　席　10名　　出席率　88.37％

前々回（６／１）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）６月11日、三好カントリー倶楽部東コースで開催

されました月例でグロス78、ネット75で磯部一智会

員が優勝されました。

２）６月13日、刈谷地区心身障害児者を守る会の創立

50周年記念式典に出席して来ました。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後、当年度及び次年度合同理事、役

員、委員長会議を行いますので関係会員の参加をお

願いします。

会 長 あ い さ つ

杉浦　芳一

　今日は織田信長が築いた天下統一、

天下無比の安土城の話です。

　1579年琵琶湖畔に日本の近世城郭

の城に天守閣を建てるという城を築

きました。五重六階、地下一階の天

守は日本の城の歴史に以後大きな影

響を与えました。

　天守は地形に合わせて不等辺八角形で高さは33m姫

路城とほぼ同じで現在の建築の十階建ビルに相当します。

　安土城の南側の大手口は幅７m長さ180mの直線で、

その両側に前田利家・羽柴秀吉・徳川家康の屋敷が、さ

らにその登り切ったところに織田家の家臣の屋敷と信長

の本丸表御殿、そして本丸天守と続いていた。

　大手口から本丸天守まで400段以上の階段を登らなけれ

ばならず、秀吉は信長に呼ばれるたびにこの階段をかけ

登ったんだと想像しながら息を切らせて私も登りました。
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2014 ～ 2015年度　国際ロータリー　ゲイリーC.K. ホァン 会長テーマ

Light	Up	Rotary　ロータリーに輝きを
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　天守台跡の礎石はほぼ碁盤の目のように並んでいるが、

天守台からは琵琶湖全域から湖東平野が望め信長の天
てん

下
か

布
ふ

武
ぶ

の夢を一緒に想う気持ちになれました。

　残念ながら本能寺の変で信長が倒れ、1582年完成後の

わずか３年で信長のシンボルの天守は焼けて建物は何も

残っていませんが信長の意思を継いで豊臣秀吉・徳川家康

と戦国時代を終え天下泰平の江戸時代を迎えたわけです。

　その後の城作りに数多く伝わって今までご紹介してき

た城作りがあったわけです。

　日本の近世城郭のお手本とも言うべき安土城へ一度出

かけてみて下さい。　

次年度方針の発表

ご挨拶と今年度の運営方針
2015 ～ 16年度会長　加藤　真治

　長年、刈谷で事業はさせて頂いて

おりますが、刈谷には縁の薄い私が、

刈谷ロータリークラブの第62代の会

長をお引き受けすることになりまし

た。今年度は、当クラブから杉浦世

志朗ガバナー補佐が輩出される年度

でもあります。来年の２月20日に

は IMを刈谷RCが主管致します。これにつきましては、

IM実行委員会が中心となって取り組んで頂きます。

　今年度の運営方針で述べますように、例年に無いよう

な多くの事業が予定されています。その事業を担当され

る理事・委員長の皆様には、格別のご協力をお願い致し

ます。また、青少年交換学生の送り出しと受け入れがあ

りますが、ホスト・ファミリーとしてご協力頂けるロー

タリアンの家族の皆様には、感謝申し上げるしだいです。

　微力な私ではありますが、支えて頂ける方々は優秀な

方ばかりであります。理事・役員・委員長の皆様と会員

皆様の友情・ご支援を賜りまして、１年間がんばりたく

思いますので、よろしくお願い申し上げます。

2015 ～ 2016年度　K.R. ラビンドラン　RI 会長テーマ

　　Be	a	gift	to	the	world

　　世界へのプレゼントになろう

2015 ～ 2016年度　加藤　陽一　RI 第2760地区ガバナー方針

　　ロータリーの原点に学ぶ

　　～友情と寛容の輪を広げよう～

2015 ～ 2016年度　刈谷ロータリークラブ運営方針

　RI 会長のテーマ、地区ガバナーの方針に従い、次の

重点実施事項を推進します。

１．地域での刈谷ロータリークラブの存在感を高める活動

　　地区補助金の活用

２．杉浦世志朗ガバナー補佐への支援

⑴　IM（インターシティ　ミーティング）の実施

⑵　ガバナー補佐杯の実施

　　　　　　

⑶　世界大会への参加	　

３．東日本大震災基金の活用

４．地区ロータリーデイへの協力

５．青少年交換学生の送り出しと受け入れ

６．米山記念奨学生の受け入れ

７．グローバル補助金への取り組み

８．会員増強と維持

６月度刈谷RCゴルフ例会（会長杯取切戦）

平成27年６月11日㈭

於：三好カントリー倶楽部東コース

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 磯部　一智	 78	 3	 75

	 ２　位	 豊田　貴久	 86	 10	 76

	 ３　位	 杉山　欣輝	 92	 15	 77

	 Ｂ　Ｂ	 吉岡　秀記	 110	 14	 96

当年度及次年度合同理事・役員・委員長会議次第

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　次年度会長挨拶	 〈次年度会長〉

Ⅲ　当年度議題

１．年次報告書について

	 	 〈幹　事〉

２．その他

Ⅳ　次年度議題

１．７月のプログラム（案）について

	 〈次年度クラブ奉仕委員長〉

	 〈次年度プログラム委員長〉

２．わんさか祭り協賛について

	 〈次年度社会奉仕委員長〉

３．ひかりの家バザーに対する後援について

	 〈次年度社会奉仕委員長〉

４．報道関係者との懇談会について

	 	 〈次年度広報委員長〉

５．組織図（案）について	

	 〈幹　事〉

６．事業計画（案）について

	 	 〈幹　事〉

７．一般会計予算（案）について

	 	 〈幹　事〉
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８．ロータリーソングについて

	 	 〈幹　事〉

９．その他

Ⅴ　当年度事業報告及び次年度引継ぎ


